

くすの木

令和3年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和4年1月14日 NO.32



謹賀新年

飛躍の一年にしよう!

保護者の皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に



多大なご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も変わらぬご指導・ご鞭撻をいただけますようお願い申し上げます。

令和4年の新春を迎え、3学期が始まりました。始業式の式辞で私は子どもたちに、今年を「飛躍の一年」にしようと話しました。昨年はコロナ禍の中ではありながら、ある程度学習活動も行うことができました。蓄えてきた力を存分に発揮してこれまで以上にがんばり、大きく羽ばたいてほしいと願います。

また、「3学期の計は始業式にあり」とし、各々に目標を立てることを勧めました。全員が目標を達成して今年度を終わられるよう、努力してくれることを信じています。

コロナ感染状況は、冬休み前とは大きく変わりました。くれぐれもお子様の健康管理にご留意ください。

学校長

セーフティネットとさわやか運動

第5回セーフティネットにご協力くださった皆様、誠にありがとうございました。

また、17日までのさわやか運動にご協力いただいている皆様、誠にありがとうございます。子どもたちの3学期のスタートをあたたく見守っていただいていますことに深く感謝いたします。

皆様のおかげで子どもたちも安心して登校できています。今後ともよろしく願いいたします。

3学期スタートの様子 (1/12)

1年



生活 絵日記など冬休みの課題プリントを生活ノートに貼って整理しました。

2年



国語 「ねこのこ」という詩を読み、おもしろかったことなど感想を書きました。

3年



理科 磁石について知っていることを挙げ、磁石の不思議を探っていくことにしました。

4年



体育 2月のなわとび検定に向けて、体育館でなわとびの練習をしました。

5年



学級会 6年への進級を目前に控え、決意を作文に書くために話し合いました。

6年



算数 ドッジボールで4チームが総当たりになる組み合わせを考えました。

ひまわり



国語 「時計の時間と心の時間」という説明文を読み、漢字の学習をしました。

あさがお



算数 線り上がりや線り下がりのある計算問題をたくさん練習しました。

今年もよろしく願いします。

教職員一同

